

Premios Graffiti, los premios de la música uruguaya.

Lunes 2 de setiembre, 20.30 hs.

En vivo, desde el Auditorio Adela Reta.



El próximo lunes Pantalla IMPO emite, en vivo y en directo, desde el Auditorio Adela Reta, la entrega de los Premios Graffiti 2013, los premios de la música uruguaya.

El evento premia a los más destacados exponentes de la música cristiana, reggae y ska, hip hop,

música electrónica y electro pop, jazz, tango, folclore, candombe fusión, música instrumental, música para niños y pop.

En la oportunidad actúan en vivo: Cuatro en línea, Socio, Francis Andreu y Fata Delgado, Alejandro Spuntone y Guzmán Mendaro, La Otra, Gía Love, Hermanos Brothers, Kelzmeron Orquesta.

De esta manera IMPO hace realidad el derecho ciudadano a la información, la comunicación y la cultura.

Importa que lo sepas.